



Wenn ihr mich sucht, dann sucht in eurem Herzen. Wenn ihr mich dort findet, dann lebe ich in euch weiter.

## Nachruf Andrea Christel Stockmanns

Wir nehmen Abschied von unserer geschätzten Kollegin und Freundin Andrea, die viel zu früh aus unserem Leben gerissen wurde.

Andrea trat 2012 in unsere Abteilung ein und hinterließ seitdem mit ihrem unermüdlichen Einsatz und ihrer positiven Einstellung einen bleibenden Eindruck. Auch wenn das Leben es mit ihr nicht immer gut meinte, gab sie in diesen schweren Zeiten niemals auf. Sie war stets bereit, ihre eigenen Sorgen zurückzustellen, um anderen zu helfen. Ihr offenes Ohr und ihr Mitgefühl machten sie zu einer Anlaufstelle für viele Kolleginnen und Kollegen. Ihre Empathie und ihr Verständnis schufen eine Atmosphäre des Vertrauens, in der sich jeder wohlfühlen konnte. Sie war eine Teamplayerin durch und durch, und bewahrte auch in stressigen Situationen einen kühlen Kopf. Darüber hinaus zeigte sie außergewöhnliches Engagement für die Belange der Studierenden, Patientinnen und Patienten.

Andrea wird uns nicht nur als Kollegin fehlen, sondern auch als treue Freundin und Teil unserer Familie. Ihre Freundlichkeit, ihr Humor und ihre Lebensfreude werden immer in unseren Herzen weiterleben und dafür sind wir dankbar. Sie bleibt für immer ein Teil der Klinik für Rheumatologie und des Hillers Forschungszentrums.

Ihr Vermächtnis wird uns weiterhin begleiten und inspirieren - sowohl in der täglichen Arbeit als auch im persönlichen Miteinander.

In stillem Gedenken

Freundinnen und Freunde, Kolleginnen und Kollegen

Klinik für Rheumatologie und Hiller-Forschungszentrum